

Yunes ya está en campaña para que uno de sus hijos sea candidato para gobernador: AMLO

Por: Plumas Libres. 18/01/2017

Papantla, Ver.- El dirigente nacional del Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA) **Andrés Manuel López Obrador**, inicio el día de hoy su gira por los principales municipios de la sierra de Papantla y sus alrededores.

Filomeno Mata, es el primer municipio en el que AMLO dió a conocer su conferencia colectiva sobre la situación económica, social y política de Veracruz; acompañado por los diputados federales **Rocío Nahle y Cuitláhuac García Jiménez**, también ex candidato a gobernador. Mecatlán y Coahuatlán, son los siguientes puntos por recorrer la tarde de hoy.

“Miren ahora los corruptos del PRI y del PAN, que son iguales, aumentaron el precio de la gasolina; Peña, el secretario de hacienda, PEMEX, argumentaron que eso no afecta al pueblo, que eso le afecta al que tiene carro; son unos cínicos, como que no va afectar al pueblo si los carros donde se traslada la mercancía consume gasolina, todo lo que llega a estos municipios lo traen de fuera en camiones de carga que utilizan gasolina, tienen que gastar más ahora en el flete y con lo mismo aumenta el precio de la mercancía; por eso venimos a decirles que existe Morena, que es la esperanza de los mexicanos sobre todo de los pobres, de los indígenas porque son los más olvidados y son los fundadores más antiguos de estas tierras, son comunidades en un olvido completo y con mucha pobreza” manifestó Obrador.

A esto añadió que el gobernador **Miguel Ángel Yunes Linares**, quien acaba de entrar en función de gobernador del Estado de Veracruz, ya ha pedido prestado 7 mil 500 millones de pesos y está aumentando la deuda de Veracruz; “No rinde cuentas de en qué está utilizando todo ese dinero que está pidiendo prestado; ya está en campaña para que uno de sus hijos sea el candidato del PAN para gobernador de Veracruz, como si los cargos fueran hereditarios, como si fuese una monarquía, por eso se tiene que dar un cambio, confíen en nosotros, tenemos tres principios: no mentir, no robar y no traicionar al pueblo” aseguro Andrés Manuel.

Por su parte el diputado **Cuitláhuac García**, señaló que la única forma de

transformar nuestro estado es informando y organizando a los ciudadanos; “Debemos seguir organizándonos, estamos en una campaña de afiliación permanente, porque vamos a cambiar todo esto, no es posible que para llegar a estas comunidades tengas que pagar \$800, \$400 u \$80.00 pesos y que la jornada laboral sea pagada en \$70, así no alcanza para nada, así como tampoco es posible que al campesino le paguen a \$3.50 por su maíz, mientras el gobierno le compra al extranjero hasta en \$5.00 pesos, esa es una de nuestras luchas contra el gobierno y otras muchas más”, destacó García Jiménez.

Además comento que el pueblo veracruzano tiene una cita el próximo 5 de febrero del año en curso, donde López Obrador se presentará en Xalapa en punto de las 18:00 hrs. para firmar un acuerdo de unidad de todo el pueblo, en el cual quedara el compromiso de que juntos vamos a lograr un cambio, sobre todo por las nuevas generaciones.

El político de origen tabasqueño, visita Veracruz con el fin de informar la problemática social que atraviesa nuestro país, en esta ocasión serán 12 los municipios en los que MORENA hará presencia con su máximo líder; cabe destacar que esta es la quinta ocasión que el político regresa a estas zonas dejando en claro que tiene muy presente las problemáticas de esta población y solo pide no pierdan la esperanza. (Comunicado).

Fuente: <http://plumaslibres.com.mx/2017/01/12/unes-ya-esta-campana-uno-hijos-sea-candidato-gobernador-amlo/>

Fotografía: plumaslibres

Fecha de creación

2017/01/18